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Standortsicherung mit  
Transparenz und Effizienz

digital

Automatisierungsspezialist ifm als Fabrik des Jahres 
ausgezeichnet

Ob man nun von Industrie 4.0 spricht oder von Digitalisierung, ist 
Geschmackssache. Viel wichtiger als das Schlagwort selbst, ist es, sich 
klar zu machen, welches Potenzial sich dahinter verbirgt: Informatio-
nen über Prozessabläufe, zu Medienverbräuchen, und Bewegungen in 
der Intralogistik. Riesige Datenmengen, erfasst von Automatisierungs-
technik in der Fertigungsebene, werden in der IT-Ebene zu Informatio-
nen mit echtem Mehrwert aufbereitet. Unternehmen erhalten maximale 
Transparenz, können die Effizienz in den Abläufen steigern und damit 
langfristig die eigene Wettbewerbsfähigkeit sichern.

Digitalisierungs-Know-how vom Sensor bis in die IT-Ebene

Im Jahr 2020 ist ifm als Fabrik des Jahres in der Kategorie „Standortsi-
cherung durch Digitalisierung“ ausgezeichnet worden. Die Anerkennung 
für eine seit Jahren konsequent umgesetzte Strategie, die Fertigungspro-
zesse auf Basis zentral verarbeiteter Sensordaten zu optimieren. Vom Sen-
sor über die Infrastruktur bis hin zur IT-Ebene setzt ifm dabei konsequent 
auf eigene Produkte und das eigene Know-how. Während die eingesetz-
ten Hardware-Lösungen je nach Fertigungsebene variieren, bietet sich 
die flexibel auf die individuellen Bedürfnisse anpassbare IoT-Software ifm 
moneo für Unternehmen jeder Branche und jeder Größe für die zentrale 
Datenaufbereitung an. Von der Parametrierung und Kontrolle der Sensor-
Infrastruktur, über die logische Verknüpfung von Daten und deren ver-
ständliche Darstellung bis hin zum effektiven Condition Monitoring deckt 
moneo alle Anforderungen an eine zukunftsfähige IoT-Plattform ab.

Eine Blaupause, von der auch die Kunden profitieren

Doch nicht nur automatisierte Prozesse profitieren von der Digitalisie-
rung. Das Werkerassistenzsystem ifm mate leitet auf beeindruckend 
einfache Weise durch manuelle Fertigungsprozesse – und das dank 
KI-basiertem Algorithmus ganz ohne zusätzliche, die Arbeitsergono-
mie einschränkende Tracker oder sonstige Hilfsmittel. Kurzum: ifm hat 
die – im wahrsten Sinne – ausgezeichnete Blaupause einer konsequen-
ten, unterstützenden, gewinnbringenden Digitalisierung für die ferti-
gende Industrie erstellt. Und die Kunden können davon in jeder Hinsicht 
profitieren.

factory:

Automation specialist ifm awarded Factory of the Year

Whether you talk about Industry 4.0 or digitisation is a matter of taste. 
Much more important than the keyword itself is to realise the potential 
behind it: Information about process operations, media consumption 
and movements in intralogistics. Huge amounts of data, collected by 
automation technology at the production level, are processed into  
information with real added value at the IT level. Companies receive 
maximum transparency, can increase the efficiency of their processes 
and thus secure their own competitiveness in the long term. 

Digitisation know-how from sensor to IT level

In 2020, ifm was awarded Factory of the Year in the category „Location 
Safeguarding by Digitisation“. Recognition for a strategy that has been 
consistently implemented for years to optimise production processes on 
the basis of centrally processed sensor data. From the sensor and infras-
tructure to the IT level, ifm consistently relies on its own products and 
know-how. While the hardware solutions used vary depending on the 
production level, the IoT software ifm moneo, which can be flexibly  
adapted to individual requirements, is suitable for companies of any 
industry and any size for central data processing. From the parameter  
setting, control of the sensor infrastructure and the logical linking of  
data and its comprehensible display to effective condition monitoring, 
moneo covers all the requirements of a future-proof IoT platform. 

A blueprint from which also customers can benefit

But it is not only automated processes that benefit from digitisation. 
The ifm mate worker assistance system guides through manual produc-
tion processes in an impressively simple way - and thanks to an AI-based 
algorithm, it does so without any additional trackers or other aids that 
restrict working ergonomics. In conclusion, ifm has created the excellent 
blueprint of consistent, supportive, profitable digitisation for the manu-
facturing industry. And customers can benefit from this in every respect.  

Location Safeguarding with  
transparency and efficiency

ifm.com

Sie möchten das Potenzial 
einer digitalisierten Fabrik  
für sich nutzen? 
Dann sprechen Sie uns an!

You would like to use the 
potential of a digitised factory 
for yourself? Just get in touch.
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